



Le cœur partagé entre les deux rives de la Méditerranée

De l'Histoire et de l'Espoir...

C'est un parcours atypique d'un Français partagé entre les deux rives de la Méditerranée. Un patriote dont le cœur bat toujours pour sa terre natale, l'Algérie. Un homme qui se veut libre car n'appartenant à aucune chapelle, et qui témoigne à partir de faits vécus, tout en adressant un message à ses compatriotes de métropole. Il a pour objectif de lever la terrible méprise qui existe sur le rôle joué par ceux que l'on a surnommés « les pieds-noirs » durant les 130 ans de présence française en Algérie.

Qui sont-ils, quelle est leur histoire, quelles étaient leurs conditions de vie ? Vous trouverez les réponses dans ce livre. Elles permettent de mieux comprendre l'histoire et la vie de ces Français venus d'ailleurs...

Un parcours illustré par de nombreuses anecdotes, mais aussi par les événements douloureux qui ont touché ma famille. Il met en évidence le décalage important qui existe entre les fausses rumeurs qui ont circulé et le vécu réel de cette communauté quelque peu stigmatisée, puis oubliée...

Dans ce voyage qui jalonne ma vie de citoyen lambda, il y a en toile de fond un message d'espoir pour tous ceux qui connaissent l'exil ou des conditions de vie difficiles. J'ai vécu une jeunesse dans la pauvreté, voire la misère, sans jamais baisser les bras. « La vie est belle, il faut garder espoir, et toujours marcher la tête haute ! ». C'est l'état d'esprit de ce message, avec en filigrane ce conseil tiré de l'adage « Pauvreté n'est pas vice ». Il ne doit pas y avoir de corollaire entre la condition de pauvre et un comportement de dépravation, de non-respect ou de malhonnêteté. On peut s'en sortir par le travail, la volonté, mais plutôt que d'attendre une hypothétique aide extérieure, mieux vaut avant tout ne compter que sur soi-même.

J.C.

N° ISBN 978-2-9029-3595-6



9 782902 935956

?? €

Si on se disait la vérité... Le cœur partagé entre les deux rives de la Méditerranée Jo Canton

Jo Canton

Si on se disait la vérité



Préface de Alain Mimoun,

*champion olympique du marathon de Melbourne en 1956,
né dans le même village que l'auteur.*